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Comprensorio Alpino di Caccia 
di Morbegno 

 
Verbale della riunione del Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno 

del 17 dicembre 2024 (n°6) 
 

In data 17 dicembre 2024 alle ore 20.30, a seguito di regolare convocazione, si sono riuniti i componenti del 
Comitato di Gestione del C.A. di Morbegno, presso la sede del Comitato in Via Bruno Castagna n.19 a 
Morbegno. 
  

   RAPPRESENTANTI PRESENTI ASSENTI 
Sig. Acquistapace Danilo  X 
Sig. Bertolini Ugo X  
Sig. Della Nave Ivan X  
Sig. Fancoli Gianluca  X 
Sig. Gambetta Daniele X  
Sig. Marchesini Enrico X  
Sig. Mazzolini Daniele X  
Sig. Nicolini Angelo X  
Sig. Ottelli Luigi X  

Sig. Sutti Marco X  
Sig. Tonelli Franco X  
Sig. Vedovelli Franco X  

 
È in oltre presente: il revisore dei conti Dottor Martinalli Simone. 
Sono presenti anche: il signor Ruffoni Giovanni, coordinatore dei segugisti, il signor Rizzi Antonio coordinatore 
degli ungulati settore n.1, il signor Molta Christian coordinatore degli ungulati settore n.3, il signor Codazzi 
Sergio in sostituzione di Codazzi Nicola per il settore n.2 Tartano Albaredo, il signor Tarca Lino coordinatore 
degli ungulati settore n.4 
 
Sono presenti i controllori autorizzati al controllo dei cinghiali abbattuti: Colli Renzo, Di Chiara Antonio e 
Gusmeroli Dino. 
  
È presente il sig. Vaninetti Simone, segretario del C.A. di Morbegno 
 
Alle ore 20,30, dopo aver effettuato l’appello, il Presidente Sutti procede all’illustrazione del primo punto. 
 
Punto 1 
APPROVAZIONE VERBALE COMITATO N.5, DELLA RIUNIONE DEL 11 SETTEMBRE 2024: 
 
Il Presidente Sutti Marco riassume tutti i punti del verbale del 11 settembre 2024, passando successivamente 
alla votazione: tutti favorevoli, tranne il signor Vedovelli che si astiene inquanto assente in questo punto. 
 
Punto 2 
REVISIONE E MODIFICA PUNTO DI CONTROLLO PER I CINGHIALI ABBATTUTI, NUOVE MODALITÀ DI 
CONTROLLO DEI CINGHIALI E CONSEGUENTE MODIFICA DEL REGOLAMENTO PER LA CACCIA AL 
CINGHIALE: 
 
Si prende in considerazione la modifica del regolamento in base al quale i cacciatori devono sostenere 
integralmente i costi per lo svolgimento degli esami sui capi di cinghiale abbattuti 
Si valuta la possibilità, a partire dal 2025, la compartecipazione a tali spese da parte del Comprensorio Alpino 
di Caccia di Morbegno, tranne il signor Vedovelli che si astiene inquanto assente in questo punto. 
Attualmente la tariffa prevista per lo svolgimento degli esami sanitari e della scuoiatura della bestia abbattuta 
da parte del CLS convenzionato è pari a 30,00 € (iva compresa) per i cinghiali di peso inferiore ai 10 kg. 
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Sutti propone che di questi 30,00 €, 20,00 € siano a carico del Comprensorio e 10,00 € siano a carico del 
cacciatore. 
Per le bestie superiori a 10 kg la spesa è di 40,00 € (iva compresa). 
Sutti propone che di questi 40,00 €, 20,00 € siano a carico del Comprensorio e 20,00 € siano a carico del 
cacciatore. 
I costi sopraindicati si intendono iva compresa. 
Dopo ampia ed esaustiva discussione si passa alla votazione: tutti favorevoli tranne il signor Vedovelli che si 
astiene inquanto assente in questo punto. 
 
Punto 3 
RIASSUNTO DEGLI ABBATTIMENTI DELLA STAGIONE VENATORIA 2024: 
 
Prende la parola il Presidente Sutti esponendo le percentuali di abbattimento di questa stagione venatoria: 
per gli ungulati sono stati abbattuti: 87% dei cervi; 71% dei caprioli e l’88% dei camosci. 
Si analizzano anche gli abbattimenti della tipica alpina e della lepre: per quanto riguarda il gallo forcello sono 
stati abbattuti 40 capi su 57; per la coturnice sono stati abbattuti 42 capi su 43; per la lepre bianca sono stati 
abbattuti 1 capo su 2; per la caccia alla lepre comune sono stati abbattuti 85 capi di lepre comune su 110 e 6 
capi di lepre bianca su 10. 
 
Alle ore 21:00 entra il signor Vedovelli 
 
Punto 4 
VARIE E DEVENTUALI: 
 
Nelle varie ed eventuali prende la parola il signor Marchesini che espone la bozza di impaginazione del 
calendario del comprensorio che vede come protagonista la tipica alpina. 
Dopo ampia esposizione, i membri del Comitato approvano la bozza dando via libera a Marchesini per la 
stampa definitiva confermando la consegna dei calendari entro la fine dell’anno. 
Prende successivamente la parola il revisore del conto dottor Martinalli che espone una prima bozza del 
bilancio consultivo dell’anno 2024. Il bilancio prevede un ipotetico avanzo di euro 7.000,00. 
Nella stagione venatoria 2024 c’è stata una maggiore entrata di circa 4.500,00 euro relativi alla caccia al 
cinghiale. 
Infine il presidente Sutti, non essendoci ulteriori tematiche di discussione, augura a tutti i membri del Comitato 
un buon Natale e felice anno nuovo. 
 
Alle ore 21.15 la riunione termina.                                               Morbegno, 17 dicembre 2024 
 
 
 

Il segretario del C.A.                                                                           Il Presidente del C.A.                                                      
Vaninetti Simone                                                                                        Sutti Marco 


